

Mandataria en Congreso Nacional de Concesiones: “Es una política que ha permitido concretar inversiones fundamentales para nuestro desarrollo”

30 AGO 2017



Durante este Gobierno, se han licitado y adjudicado proyectos por MM US\$ 2.189 y se estima que para la etapa 2014-2018 se habrán iniciado procesos de licitación por MM US\$ 4.870. Esta cifra es 105% más alta que el período anterior. A esto se suma el Plan de Mejoramientos de Carreteras, que a la fecha está conformado por 959 obras, en 25 Contratos de Concesión.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro de Obras Públicas, Alberto Undurraga, asistió esta mañana a la inauguración del VII Congreso Nacional de Concesiones, que este año lleva por título “Infraestructura para la Vida. Seguridad, Productividad y Comodidad”.

En el encuentro organizado por la Asociación de Concesionarios de Obras de Infraestructura Pública A.G. (COPSA), la máxima autoridad del país destacó que esta instancia es “una oportunidad para continuar fortaleciendo y perfeccionando la capacidad de un sistema de Concesiones que, como he señalado en años anteriores en este mismo encuentro, es una política que representa un gran aporte para Chile y que durante 24 años de existencia ha permitido concretar inversiones fundamentales para nuestro desarrollo”.

El Gobierno de la Mandataria ha dado un impulso importante a nuevas adjudicaciones, mejorando el ritmo de gestión de la Coordinación de Concesiones y su trabajo conjunto con los demás organismos públicos relacionados con el Sistema de Concesiones. Hasta la fecha, se han licitado y adjudicado proyectos por MM US\$ 2.189. Durante el período 2014-2018, se espera haber iniciado procesos de

licitación por MM US\$ 4.870, de los cuales MM US\$ 4.543 quedarían adjudicados.

A esto se suma el Plan de Mejoramientos de Carreteras, que a la fecha está conformado por 959 obras, en 25 Contratos de Concesión. Del total, 891 cuentan con acuerdo con las Sociedades Concesionarias por un total de MM US\$ 1.864.

Sobre este punto, detalló que “estas cifras de concesiones son las más altas para un período de Gobierno (considerando la fecha de firma de adjudicación) desde la administración del Presidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle. Y quiero agregar, también, que estas cifras son más del doble, un 105 por ciento más, para ser exacta, que los montos licitados en la administración que nos precedió”.

Igualmente, agregó que “nuestro Gobierno ha invertido para robustecer en sus bases nuestra economía y ampliar sus capacidades. Capacidades que se apoyan tanto en fundamentos materiales como humanos. Se apoyan en la ampliación de la infraestructura, en el desarrollo del capital humano y en el fortalecimiento de la cohesión social. Y en todos estos aspectos, lo afirmo con convicción y con orgullo, hemos hecho avances fundamentales durante esta administración”.

En esta línea, mencionó la inversión en educación, que se traduce en 250 mil estudiantes cursando gratuitamente su educación superior; las mejoras en las condiciones laborales de los profesores; la creación de Centros de Formación Técnica Estatales y de Universidades públicas en regiones donde no existían.

A esto, sumó otras iniciativas, como los 51 nuevos Centros de Desarrollo de Negocios; los distintos programas de Sercotec; la capitalización de Banco Estado y líneas de apoyo dirigidas a grupos específicos, como el programa Crece Mujer Emprendedora; y la creación de la Comisión Nacional de Productividad, entre otras.

La Presidenta Bachelet también enfatizó que “además de ampliar la inversión en el sistema de Concesiones, nos interesa que esta alianza público privada se fortalezca institucionalmente, para lo cual enviamos dos proyectos de ley que permitirán dinamizar y robustecer el sistema de Concesiones en nuestro país”.

Se trata del proyecto de ley que crea la Dirección General de Concesiones de Obras Públicas, que permitirá unificar procesos hoy desarrollados por la Coordinación de Concesiones y por la Dirección General de Obras Públicas. Y también del proyecto de ley que crea la Empresa Pública Fondo de Infraestructura, que permitirá dar continuidad a la inversión, con independencia de los ciclos políticos, y será un socio efectivo del sector privado en proyectos que requieran unir capacidades para iniciar grandes obras. Además, entregará la posibilidad de invertir en proyectos de relevancia social, que cuenten con la participación de privados y formen parte de una cartera de proyectos prioritarios para el país.

Finalmente, la Jefa de Estado señaló que “nuestro país y nuestro planeta enfrentan desafíos mayores debido al cambio climático (...) Nuestra sociedad también ha cambiado, y hoy vemos el presente con mayor atención a las complejidades del crecimiento y a la diversidad de intereses y necesidades que deben ser sopesados. Estamos preparándonos para enfrentarlos adecuadamente, porque de ello dependerá nuestro desarrollo futuro. Pero debemos hacer más. Y una pieza fundamental para ello consiste en que las fuerzas del Estado y de la inversión privada trabajen en conjunto”.

ETIQUETAS :

#Empresarios